

# *Crece en Cuba Proyecto de Apoyo a una Agricultura Sostenible*

---



La Habana, 14 may (RHC) El [Proyecto de Apoyo a una Agricultura Sostenible](#) -PAAS- sigue en ascenso en Cuba al incorporarse otras provincias, municipios y cooperativas a una segunda fase del plan que comenzará en junio próximo.

Pedro Gavilanes, especialista del proyecto, explicó que el programa, el cual abarca un presupuesto de más de dos millones de dólares, lo ejecuta la Asociación Cubana de Técnicos Agrícolas y Forestales con el apoyo de la [Agencia Suiza para el Desarrollo y la Cooperación](#), y de la [ONG holandesa Hivos](#).

Destacó el funcionario que si PAAS-Fase I comprendió a ocho provincias y 12 municipios, PAAS-Fase II, aumenta esas cantidades a 11 y 22, respectivamente.

Gavilanes añadió que PAAS-Fase II, que se ejecutará en dos años, busca contribuir a la calidad de vida de mujeres y hombres de los 22 municipios, a través de la promoción de hábitos alimentarios saludables y mayor acceso a alimentos sanos.

Agregó entre los efectos esperados, el incremento sostenible de la comercialización de alimentos, con apoyo a grupos vulnerables en 22 municipios.

También los resultados prevén, entre otros, mayor producción de las seis cadenas de valor, con crecimiento de los ingresos de las mujeres y hombres vinculados a esas estructuras.

Abarcan además la extensión del modelo de gestión por cadenas de valor, las producciones de alimentos sanos y saludables, y su validación mediante el Sistema de Certificación Orgánica Participativa para frutas y vegetales, a través de una red de 125 municipios en 11 provincias.

Fuente: [PL](#).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/162253-crece-en-cuba-proyecto-de-apoyo-a-una-agricultura-sostenible>



**Radio Habana Cuba**